
 

 

 

 

 

保護者の皆様、地域の皆様、日頃より小中一貫教育にご理解とご協力をいただき、感

謝申し上げます。新型コロナやインフルエンザなどの感染症はずいぶん治まり、子ども

達ものびのびと学校生活を送ることができるようになりました。しかし、６月からは暑

い日が続き、熱中症の心配をしなければならないほどでした。７月に入ると高温のため

屋外での運動どころか、水泳の学習まで制限せざるをえなくなっていました。三校とも

子ども達の健康面に気を付けながら毎日を過ごしました。 

いよいよ夏休みに入ります。子ども達は多くの時間を家庭・地域で過ごすことになります。学校では、

有意義な夏休みになるように生活面、学習面に関する指導を行っていきますが、子ども達の生活基盤は家

庭、地域にあります。子ども達が心身ともに健やかに育つために、夏休み中も家庭でのご指導、また地域

の皆様のあたたかい見守りを継続していただきたいと思います。ご協力の程、よろしくお願いいたします。 

鳥栖西中学校校区小中一貫教育 第 1回企画委員会を開催しました 

６月 25日（火）に鳥栖西中学校校区小中一貫教育第１回企 

画委員会を開きました。今年度はこれまで取り組んできた小 

中一貫教育を継続するとともに、各校がそれぞれに作成して 

いた、学習の決まりや生活の決まりなどを、三校で統一した 

ものに修正をし、三校の子ども達が学校生活で同じ基準で学 

校生活を過ごすことを目指そうということになりました。 

各学校の子どもたちの様子 

 
 

【教科「日本語」の取組】 

 6年生を対象に、鳥栖市教育委

員会生涯学習課の内野武史先生

を講師に迎え、鳥栖市北西部の国

史跡「勝尾城（かつのおじょう）

筑紫氏遺跡」についてのお話を拝

聴しました。 

 郷土の歴史の話に、6年生は熱

心に聞き入り、あっという間の 1

時間でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【たくさんの方に感謝】 

麓小の子ども達はたくさんの地域の

方に支えられています。登下校時の見

守り、校内での栽培活動、まちセンで

の体験活動など。数えきれないほどで

す。また、サガン鳥栖のみなさんとも、

今まで以上に交流を深めています。 

よろしければ学校ホームページもご

覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【6/9 教育講演会】 

鳥栖市出身の野球評論家 

緒方孝市氏にご講演いただ 

きました。 

 

 

 

【6/14 私立高校説明会】 

 卒業後の進路の決定に向けて、

３年生の進路学習も本格的になっ

てきました。高校の先生方から話

を聴く顔も真剣でした。 
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